

# ASPIRASI WARGA

## Kapolda Jabar Ziarah dan Kunjungi Rumah Duka Aipda Anumerta Anditia, Pahlawan Kemanusiaan yang Gugur Saat Bertugas

Ciamis - [CIAMIS.ASPIRASIWARGA.COM](http://CIAMIS.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 9, 2025 - 08:32



Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus S.I.K., M.Si., M.M melakukan kunjungan khusus ke rumah duka Aipda Anumerta Anditia Munartomo di Kabupaten Bandung, Minggu (05/01/2025).

Setelah mengunjungi rumah duka, Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol Dr. Akhmad

Wiyagus, melanjutkan kunjungannya ke lokasi pemakaman almarhum Aipda Anumerta Anditia Munartomo. Kapolda Jabar hadir untuk memberikan penghormatan terakhir di pusara sang pahlawan yang gugur dalam tugas.

"Kunjungan ini sebagai bentuk penghormatan dan penghargaan atas aksi heroik Aipda Anumerta Anditia, yang mengorbankan nyawanya demi menyelamatkan korban tenggelam di Pantai Pangandaran pada akhir Desember lalu." kata Kapolda Jabar, Rabu (8/1/2025)

Dalam suasana haru, Kapolda Jabar menyampaikan belasungkawa mendalam kepada keluarga almarhum. "Aipda Anumerta Anditia adalah sosok luar biasa yang menginspirasi kita semua. Tindakannya adalah bukti nyata dari pengabdian tanpa pamrih kepada masyarakat," ujar Irjen Pol Akhmad Wiyagus.

Kapolda Jabar juga memberikan bantuan simbolis kepada keluarga sebagai bentuk dukungan moral dan penghargaan atas pengorbanan besar almarhum. Ia menegaskan bahwa pengorbanan Aipda Anumerta Anditia akan menjadi catatan penting dalam sejarah Polri.

Suasana rumah duka dipenuhi rasa haru saat keluarga almarhum menyampaikan kebanggaan mereka atas dedikasi Aipda Anumerta Anditia. "Kami merasa kehilangan, tetapi juga bangga. Semoga keberanian dan pengabdiannya menjadi inspirasi bagi banyak orang," ungkap salah satu anggota keluarga.

Kunjungan ini merupakan wujud nyata komitmen Polri untuk selalu menghargai dan mendukung keluarga anggota yang telah berjasa besar. Kapolda Jabar menegaskan bahwa tindakan Aipda Anumerta Anditia akan dikenang selamanya sebagai simbol keberanian dan pengabdian.

Almarhum Aipda Anumerta Anditia Munartomo kini tidak hanya menjadi pahlawan bagi keluarga, tetapi juga bagi masyarakat Jawa Barat dan Indonesia. Aksinya menjadi bukti bahwa Polri selalu hadir melindungi dan melayani, bahkan dengan risiko tertinggi sekalipun.

Bandung 8 Januari 2025

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar